
Der Rat nimmt die Informationsvorlage zur Kenntnis. 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass bisher noch kein Hinweis auf die Gewinnausschüttung 
2019 vorliegt. 


